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令和 5年度第 1回藤沢市立学校適正規模・適正配置検討委員会 

会議録 

 

期日：2023年 4月 11日（火）10時 00分～11時 50分 

場所：藤沢市役所本庁舎 8階 8-1会議室 

 

出席者（敬称略）：  

【検討委員】 

   渡邊 泰典 

   藤井 佳世 

   稲垣 景子 

   新海 政雄 

   平井 護 

   越 美紀 

   坪谷 麻貴 

   澤野 美奈子 

【検討部会員】 

近 尚昭 教育部参事  

加藤 財英 教育総務課 参事 

【事務局】 

浅野 智一 教育総務課 主幹 

安西 美知代 教育総務課 課長補佐 

根本 慎太郎 教育総務課 主査 

時田 裕美 教育総務課 

欠席者 

【検討委員】 

   神原 勇人 

   河内 幸恵 

【検討部会員】  

峯 浩太郎 教育部長 

 

【傍聴者】3人 

 

（教育部 加藤参事） 

令和 5年第 1回藤沢市立学校適正規模・適正配置検討委員会を開催する。本来なら渡

邊委員長に進行をいただくところだが、年度初めの委員会となるので、事務局近より

一言ご挨拶を申し上げる。 
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（教育部 近参事） 

お忙しい中ご出席いただき感謝申し上げる。 

4 年目に入った新型コロナウイルス感染症については、最近では新規感染者が下げ止

まりから微増に転じた地域もあるなど報道されているが、新年度を迎えた学校からは、

これまで数件の新規感染者が報告されたものの、平常通りに 4月 6日より教育活動を

スタートさせたところである。 

本委員会についても、昨年度はほとんどリモートでの開催であったが、本日は久しぶ

りに対面で会議を開催させていただく。 

この会議の今後の予定は、6 月市議会に実施計画の素案を報告し、その後パブリック

コメント、地域説明会を経て、来年 2 月市議会に実施計画案を報告し、3 月の教育委

員会定例会で確定する流れで進めていく予定である。 

委員の皆様には、藤沢市立学校に通う子どもたちにとって、よりよい教育環境となる

よう、引き続きご協議をお願いしたい。 

それでは、ただいまから第１回藤沢市立学校適正規模・適正配置検討委員会を開催す

る。 

 

（教育部 加藤参事） 

ここからは議事進行を渡邊委員長にお願いする。 

 

（渡邊委員長） 

第 1回藤沢市立学校適正規模・適正配置検討委員会を開催する。議事に入る前に議題

（2）藤沢市立学校適正規模・適正配置の実施計画については、審議に関する情報であ

り、公開することにより、未確定の段階の情報が確定されたものと誤解され、市民の

間に混乱を生じさせる恐れがあることから、藤沢市情報公開条例第 6条第 3号の規定

により非公開での審議としたい。 

 

（委員） 

異議なし 

 

（渡邊委員長） 

異議なしのため議題（2）については後ほど非公開での審議とする。 

 

（事務局 教育総務課 浅野主幹） 

資料 3藤沢市立学校適正規模・適正配置検討委員会委員名簿をご覧いただきたい。関

係団体代表から選出していただいている、社会福祉協議会からは平井常務理事に代わ

っている。 

市立中学校長会の代表が未定となっているが、湘洋中学校坪谷校長にお越しいただい

ている。委員の選出については教育委員会定例会議案案件になっている。4月 20日に
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教育委員会定例会議案承認後に委嘱する。4 月 25 日の第 2 回検討委員会に委嘱状を

お渡しする。 

 

～次第１ 自己紹介～ 

 

（渡邊委員長） 

議題（１）令和５年度の取組内容についてを議事とする。事務局より説明をお願いす

る。 

 

（事務局 教育総務課 安西補佐） 

資料１計画策定スケジュール 参照 

今年度末までに実施計画を作成する。4 月の検討委員会で実施計画（素案）をかため

る作業をする。6 月市議会で実施計画（素案）の報告をする。その後パブリックコメ

ント、地域説明会、学校へ説明を行い、いただいた意見をまとめ、11 月と 12 月に検

討委員会で作業し、１月に実施計画最終案をかためる。 

教育委員会から諮問を受けて検討委員会で検討しているので、１月に教育委員会へ答

申していただき、その後実施計画最終案を 2 月市議会に報告し、3 月の教育委員会定

例会で実施計画を策定するという 1年間の流れとなる。 

実施計画は、小中学校校長会での報告や、広報に掲載して地域の方々にも随時報告し

ていく。 

スケジュールの説明は以上。 

 

（渡邊委員長） 

説明に対する質疑等はあるか。 

 

（平井委員） 

地域説明会はどのように考えているのか、お聞きしたい。 

 

（事務局 教育総務課 浅野主幹） 

地域説明会は、これから素案をかためると取組対象校が決まる。その取組対象校の地

区の市民センターを活用し地域説明会を開催する。拠点として市役所本庁舎、湘南台

市民センターを考えている。 

 

（新海委員） 

地域説明会の時には、具体的に統合した後の施設の利用方法のビジョンは出るのか。 

 

（事務局 教育総務課 浅野主幹） 

手法は具体的には決まっていない。以前の委員会でもお話しした通り、これから取組
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対象校を示し、それから手法を検討するため、土地活用などは、現状素案では明記さ

れない。 

 

（渡邊委員長） 

ほかに質疑等あるか。 

 

（越委員） 

地域説明会の対象者は誰を想定しているのか？該当する学校教職員への説明、地域説

明があるが、該当する学校の保護者はどこに入るのか。 

 

（事務局 教育総務課 浅野主幹） 

該当する学校の保護者対象の説明会はないが、基本的には地域説明会にお越しいただ

くことになる。 

 

（渡邊委員長） 

保護者への説明は、現在通っている子どもの保護者、これから通う子どもがいるので、

丁寧にこの地域説明会の告知や広報をしていかないといけない。今の段階で始める時

期や計画などあればお示しいただきたい。 

 

（事務局 教育総務課 浅野主幹） 

これから入学される保護者に対する説明は丁寧にしていかなければいけない。地域説

明会で丁寧に説明するほか、広報やホームページなど目につくように広報周知するこ

とは重要だと考えている。 

 

（渡邊委員長） 

ほかに質疑等あるか。 

続きまして、次第 3その他について、事務局から説明をお願いする。 

 

（事務局 教育総務課 根本主査） 

資料 2 2023（R5）年度検討員会・検討部会会議日程（案）参照 

検討委員会の年間スケジュールは年 5回開催する。今回は対面形式だが、次回からは

原則 Zoomとする。来庁も可能である。会場は第 2回以降はすべて 3-3会議室で行う。

資料と会議開催通知は会議の１週間前までに紙資料と、電子メールで送る。 

会議録は会議後１週間後を目安に電子メールで案を送り、1 週間を目安に修正があれ

ば事務局にご連絡をお願いしたい。 

その他の説明に関しては以上。 

 

（渡邊委員長） 
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その他、委員の皆様から質問はあるか。 

以上で本日の公開での審議を終了とする。傍聴者の皆様にはご退席いただきたい。 

 

*************************************************************************** 

【以下非公開審議の会議録】 

 

以 上 


